

Referent

Fit im Kopf Ziele erreichen

Fit im Kopf Ziele erreichen - so hat Jens der Denker den Brockhaus auswendig gelernt



Programm-Idee

Jens Seiler alias Jens der Denker kam als schwerbehinderter Junge zur Welt. Er verbrachte seine Kindheit im Krankenhaus, wurde 36 mal operiert. Um die lange Zeit im Krankbett und die ständigen Schmerzen zu verdrängen, beschäftigte er sich mit Gedächtnistechniken. Während andere Jungs ihre Körper mit Sport stählte, machte Jens das Gleiche mit seinem Gehirn. Er machte sich geistig fit.

Paket-Nummer: 0041663

Region:	📍	Gesamt-Deutschland
Teilnehmer:	👤	10 - 10.000 Teilnehmer
Verfügbarkeit:	📅	ganzjährig
Dauer:	🕒	1 Stunde
Mögliche Sprachen:	🌐	deutsch
Preis inkl. MwSt:	💰	ab 3.000,00 € pauschal

Referent

Fit im Kopf Ziele erreichen

Fit im Kopf Ziele erreichen - so hat Jens der Denker den Brockhaus auswendig gelernt

Beschreibung

Gedächtnistechniken dienen weit mehr als dem Abspeichern sowie schnellem Abrufen von Daten, Zahlen und Fakten. Sie steigern auch Ihre Denk- und Arbeitsprozesse. Sie haben ein Motivationsproblem? Sie lassen sich leicht ablenken? Obwohl Ihre Ziele klar definiert sind, kommen Sie nur langsam und mühselig voran?

Lassen Sie sich vom Beispiel Jens Seilers motivieren. Er überwand die Schwierigkeiten, mit denen er seit seiner Geburt aufgrund einer schweren, beidseitigen Fußbehinderung zu kämpfen hat.

Während er nach seinen zahlreichen Operationen im Krankenhausbett lag, beschäftigte er sich mit Büchern, lernte Stenografie, entdeckte die Gedächtnistechniken der alten Griechen für sich.

Nach seiner vorerst letzten Operation, als er 16 Jahre alt war, besuchte er erstmals mit seinen Altersgenossen die Schule. Nach dem Abitur machte er eine Ausbildung zum Parlamentsstenografen, arbeitete im Landtag. Bald erschien ihm dieses Leben jedoch zu eintönig. Nach den langen Jahren im Krankenhaus wollte er endlich die Welt entdecken, sich möglichst viel von dem, was er bisher nur aus Büchern kannte, selbst ansehen.

So entschied sich Jens Seiler dazu, seinen sicheren Job in der höheren Beamtenlaufbahn aufzugeben und sich fortan auch beruflich seiner Leidenschaft, dem Lernen und der Gedächtniskunst, zu widmen.

Er entwickelte die erste Bühnenshow der Gedächtniskunst, das „Gedanken-Varieté“. Bald hatte er die ersten Erfolge, Auftritte bei großen Unternehmen, Regierungsveranstaltungen, dem Bundespresseball, sogar dem Weltwirtschaftsgipfel.

Jens der Denker wurde immer öfter gefragt, wie er das mache, wie er sich diese unglaublichen Datenmengen auswendig merkt - und woher er die Disziplin und die Motivation dafür nimmt.

Aus diesem Grund erzählt er seit mehreren Jahren auch in Vorträgen über seine Leidenschaft für die Gedächtniskunst - und wie viele Vorteile ein gut trainiertes Gedächtnis mit sich bringt.

Auch für Sie, in Ihrem beruflichen und privaten Alltag, ist es von großem Vorteil, wenn Sie sich selbst motivieren können, um Ihre Ziele zu erreichen!

Wie Sie in 3 Schritten ein individuelles Angebot für diese Programm-Idee kostenfrei anfordern und offene Fragen klären können

www.hirschfeld.de - Paket-Nr. 0041663

